

Zeitschrift: Die Staatsbürgerin : Zeitschrift für politische Frauenbestrebungen
Herausgeber: Verein Aktiver Staatsbürgerinnen
Band: 25 (1969)
Heft: 8

Artikel: Die Amerikaner auf dem Mond
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-846021>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Die Staatsbürgerin

August 1969
25. Jahrgang
Erscheint monatlich
Auflage 1200

Abonnementspreis
Fr. 5.— jährlich
Einzelnummer Fr. —.50

**Zeitschrift
für politische
Frauenbestrebungen**

Redaktion
Dr. phil. L. Benz-Burger
Richard Wagner-Strasse 19
8002 Zürich
Telefon 23 38 99

Verlag
Frauenstimmrechtsverein
Sekretariat, Sternenstrasse 24
8002 Zürich, Telefon 25 94 09
Postcheckkonto 80 - 141 51

8

Einladung zu einer ausserordentlichen Generalversammlung

auf **Dienstag, den 19. August 1969**, 20 Uhr,
im Bahnhofbuffet Enge, Zunftsaal, I. Stock

Traktanden:

1. Was tun wir, um die Abstimmung zu gewinnen?
(Vorschau, Orientierung, Beschlussfassung)
2. Budgetierung
3. Verschiedenes

Ihre Teilnahme ist dringend erwünscht.
Wir erwarten Sie zahlreich!

Der Vorstand



Die Amerikaner auf dem Mond

Montag, den 21. Juli 1969, 03.56 MEZ betrat der Astronaut Neil Armstrong als erster Mensch mit seinem linken Fuss den Mond, 04.16 folgte ihm Edwin Aldrin nach. «Nur ein kleiner Schritt für einen Menschen, aber ein gewaltiger Sprung für die Menschheit», sprach Armstrong beim Betreten des Mondbodens. Die **Zürcher** stimmen am 14. September über

die kantonale Ermächtigung zur Einführung des Frauenstimm- und -wahlrechts in Gemeindeangelegenheiten ab, die **Freiburger** am 16. November über die Einführung des Frauenstimm- und -wahlrechts in Angelegenheiten der Kirche, der Gemeinde und des Kantons. Amerika und die Schweiz sind doch weit voneinander entfernt!